

5 OCTOBRE 1954.-

BELLEVUE.-(17)
oooooooo

Heure : 19 H.30

" La nuit était déjà tombée lorsque mon attention fut attirée par les aboiements de chiens. Je suis sorti dans la cour de l'atelier AUNIS SAINTONGE à BELLEVUE, et je vis aussitôt un gros disque rougeâtre qui émettait des rayons plus clairs en direction du sol, nous a déclaré, M. Christian MOREAU, de Saintes; je commençais à douter de moi, c'est pourquoi, j'appelais aussitôt mes 2 camarades de travail : Jean COTRAUD et Jacques COUILLAUD, le boxeur "

- " C'est bien exact, reprend M. COTRAUD, Christian n'avait pas la berlue. J'ai constaté moi aussi le phénomène. J'ai servi dans la D.C.A. précise M. COTRAUD et je puis dire qu'il s'agit d'un phénomène aérien absolument inédit pour moi."

Arrive alors M. Emile DOUSSIN, qui vient renforcer la thèse de ses camarades. Il était déjà débauché et avait regagné son domicile au village des Pacauds, lorsqu'il constata lui même le phénomène ainsi que son épouse et plusieurs habitants de l'endroit et du village voisin des Bouyers.

" Ca a duré environ 1/4 d'heure et je vous assure que j'ai eu le temps de la contempler : la boule s'est déplacée lentement vers la gauche puis vers la droite et prit ensuite en peu plus d'altitude. C'est alors qu'elle est passée du rouge à l'orange et a subitement disparu en direction de Petaud et de Royan.

LA NOUVELLE REPUBLIQUE DU 9 OCTOBRE 1954.